

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 7. September 2007

Neue Ausstellung im Stadtmuseum

„Ein Hauch von Dokumenta" erlebten die Besucher bei der Ausstellung „meine kleine stadt" im Mühlheimer Stadtmuseum. Bürgermeister Bernd Müller eröffnete die Ausstellung am Freitag. "meine kleine stadt" ist noch bis zum 30. September im Stadtmuseum zu sehen. Mehr Infos zur Ausstellung gibt es unter <http://mks.twoday.net/>.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)